2 Pieces
92 m?

Réf. 10269
1166 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Entre la mer et les montagnes, cette adresse est tres recherchée. |l
s'agit d'un appartement situé dans un immeuble moderne, avec une
ouverture sur une terrasse de 35 m2 offrant une vue imprenable sur la
mer, le chateau de Nice et les collines.L'appartement dispose d'un
vaste séjour avec salle a manger, d'une cuisine indépendante, d'une
grande chambre avec dressing, d'une salle d'eau avec WC, d'une salle
de bain avec WC, ainsi que de nombreux rangements.Un double
garage et une cave completent ce bien.Cet appartement nécessite une

rénovation et peut étre facilement transformé en trois ...

Between the sea and the mountains, this address is highly sought after. It is an
apartment located in a modern building, with an opening onto a 35 m? terrace
offering a breathtaking view of the sea, the Castle of Nice, and the hills.The
apartment features a spacious living room with a dining area, an independent
kitchen, a large bedroom with a walk-in closet, a bathroom with a toilet, another
bathroom with a toilet, and plenty of storage space.A double garage and a cellar
complete this property.This apartment requires renovation and can be easily
converted into a three-room ..

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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